

Wir lassen nur die Hand los, nicht den Menschen.

Traurig müssen wir Abschied nehmen und danken dir von Herzen für deine grossen Taten



Heinz Bürge

24.11.1939 – 14.07.2024

Heinz war ein Feuerwehrmann durch und durch. Seinen ersten Einsatz in unserer Feuerwehr hatte er 1971, noch kaum in Dielsdorf angemeldet und noch nicht offiziell in unserer Mannschaft aufgenommen. Heinz wurde Oberkommandant beider Kompanien und später unser erster Stützpunktkommandant der stolzen Feuerwehr Dielsdorf. Heinz führte wichtige Neuerungen in unserer Organisation ein, etwa gründete er den Pikettendienst. Das erste Pikettfahrzeug trug richtigerweise seinen Namen. Mit seinem riesigen Einsatz prägte Heinz unsere Feuerwehr über Jahrzehnte.

Allzeit bereit, anpackend, führungsstark und mit strategischem Weitblick – Heinz hat für unsere Feuerwehr und die Sicherheit in unserem Dorf Grosses geleistet. Auch seine Empathie, Positivität und Grosszügigkeit haben wir an unserem Kameraden ausserordentlich geschätzt. In guter Erinnerung bleiben wird uns auch seine ansteckende Geselligkeit. Heinz, wir danken dir für alles.

Seiner Frau Gerda und seiner Familie, den Angehörigen und Freunden gehört unsere tief empfundene Anteilnahme. Wir werden Heinz immer in allerbesten Erinnerung behalten.

Die Stützpunktfeuerwehr Dielsdorf
Kommandant Mario Schmid und die ganze Mannschaft